



CYCLO CLUB LIMOUX

LIMOUX, le club

LIMOUX, sous-préfecture du département de l'Aude (région Languedoc-Roussillon), est située aux portes de la Haute Vallée de l'Aude et aux contreforts des Corbières.

A mi-chemin entre la mer et la montagne, sa situation géographique exceptionnelle offre un relief très varié, propice à la pratique du cyclotourisme.

Le Cyclo Club Limoux a d'abord été une section du Sporting Club limouxin de 1975 au début des années 80 quand il est devenu un club à part entière.

Son premier président a été Jean Couderc et son siège se situait au café du gazon avenue Fabre d'Eglantine. Le secrétaire était François Gleizes et son trésorier Gérard Badia.

Les effectifs du club ont varié entre 90 et 100 licenciés avec son apothéose en 1999 avec 131 membres.

Si le club propose des sorties le mercredi et le samedi à ses adhérents, il est aussi organisateur de la Cyclomontagnarde de LIMOUX. La prochaine aura lieu en juillet 2017, mais en attendant cette date, le club organise chaque année au mois d'avril ou de mai la «Randonnée des terroirs».